

## 羽咋市《石川県》

Hakui, Ishikawa

能登半島の入り口に位置している羽咋市は、海と山に囲まれた都市です。海岸線を車で走ることができる「千里浜なぎさドライブウェイ」や北陸随一の圧巻と称される五重塔が見事な「妙成寺」などで知られています。

藤岡市と羽咋市は、両市に「日本三辻」の一つに数えられる相撲辻があることなどの縁から、昭和61年(1986)3月に姉妹都市提携を結びました。

以来、両市の交流は、「藤岡まつり」や「羽咋まつり」での物産展示販売をはじめ、行政・経済・教育・文化・スポーツなど、さまざまな面で幅広く行われています。



## 江陰市《中華人民共和国》

Jiangyin, China

江陰市は人口約165万人、中国でもっとも発展を遂げている長江デルタの中部に位置する大都市です。港町として長い歴史があり、また、長江・海・太湖などの水上運輸と、道路・鉄道などの陸上運輸が一体化した長江下流経済圏の交通の要衝として発展しています。

昭和62年(1987)、平和のシンボルとして桜の苗木を日本から中国に贈呈したのを縁に、平成5年(1993)に江陰市から「千年紫藤」の穂木が贈られ交流がスタートしました。その後、市民レベルの交流も盛んになり、平成12年(2000)4月に友好都市締結を行いました。



## リジャイナ市《カナダ》

Regina, Canada

リジャイナ市は人口約23万人、カナダ西部の広大な平原地帯の中央に位置するサスカチュワン州の州都です。小麦生産地域の重要な集散地として知られ、歴史的には、カナダ王室北西騎馬警官隊の本部があったことも有名です。

藤岡市とリジャイナ市は平成3年(1991)から、中学生相互交流事業として、ホームステイ団の受け入れと派遣を隔年で行っています。また、平成30年(2018)には、市民団体同士の交流を図り、両市の絆を更に深めることができました。これまでの交流を基に、両市の友情と絆をより強固にするため、令和元年(2019)8月にフレンドシップ協定を締結しました。



# 姉妹都市・友好都市

石川県羽咋市、中国・江陰市、カナダ・リジャイナ市。藤岡市は、国内外の都市と絆を結び、交流を育んでいます。教育・文化・スポーツ・産業など、さまざまな面で交流の輪が広がっています。